

DEPORTES

FUTBOL

Campeonato de Primera División de Liga Regional Catalana

CLASIFICACION

CLUBS	PJ	G	E	P	F	C. Puntos
Gimnástico	12	9	1	2	33	19
San Martín	12	8	2	2	30	17
Sans	12	8	1	3	28	21
Reus	12	7	1	4	23	19
Tarrasa	12	6	2	4	40	16
Vich	12	6	4	3	20	21
Europa	12	5	2	5	23	30
San Andrés	12	4	3	5	25	20
Granollers	12	4	3	5	18	29
Manresa	12	3	4	5	17	23
Mataró	12	4	0	8	17	29
Horta	12	2	3	7	21	31
Júpiter	12	1	4	7	17	26
Gracia	12	2	2	8	14	30

Granollers, 1, Vich, 1

Sigue en las líneas del C. D. Granollers el período de desmoralización que viene observándose de un tiempo a esta parte que, además, lleva aparejada la poca suerte en su quinteto atacante.

Si bien los jugadores del C. de F. Vich imprimieron en el juego que desarrollaron en la primera parte, aquella rapidez que nos hizo recordar el equipo que logró merecer el título de campeón de nuestro grupo, supo el Granollers contrarrestarla en la segunda, la cual fué de completo dominio de nuestro equipo. No obstante, presentándosele muchísimas más ocasiones para marcar que su adversario, no pudo adjudicarse la victoria cuando ésta, a veces, parecía inminente. Recordamos los balones de Serratusell y Ubeda que dieron en el larguero cuando el portero vicense estaba batido y la acentuada presión que se ejerció durante los últimos treinta minutos. Cinco saques de esquina se tiraron contra la meta vicense y solamente uno de ellos pudo ser aprovechado por Torres para perforar la meta de Monroig. Las demás jugadas peligrosas que se desarrollaron ante el marco contrario fueron desperdiciadas por nuestra delantera o despejadas por la defensa contraria; acentuándose, por este motivo, a falta del jugador oportuno; el rematador, el delantero que por su decisión y empuje decidiera la jugada final a su favor.

Todos los componentes de nuestra delantera demuestran ansias de marcar tantos; todos procuran crear jugadas peligrosas ante el marco contrario, pero cuando llega la ju-

gada decisiva, la jugada que ha de perforar la meta, ésta no se lleva a cabo por la poca confianza que en sí mismos tienen. Si analizamos los componentes de nuestro quinteto atacante, individualmente llegaremos a la conclusión de que todos son jugadores perfectos para jugar en nuestro grupo y que, además, en tiempos no lejanos nos demostrarán su validez. Recordemos a Pueyo, Serratusell y Ubeda, que con sus jugadas excelentes y su decisión —la decisión que precisamente ahora les falta—habían inclinado partidos a nuestro favor. Pérez y Mercader, hemos de clasificarlos también dignos de la categoría de sus compañeros aun que hasta ahora no hayan ofrecido a nuestro Club tardes que por su juego merezcan recordarlas. No obstante, el primero ha efectuado partidos magníficos que acreditan su clase, y el segundo logró sobresalir de tal manera en el equipo del F. C. Saboyano que se convirtió en el ídolo de la afición futbolística de San Baudilio de Llobregat.

Por estos motivos hemos de confiar en que cuando haya terminado este largo período de falta de acoplamiento o desmoralización entre estos jugadores, volveremos a poseer la delantera que, compuesta por ellos mismos, ofrezca magníficos resultados a nuestra primera entidad deportiva. Comprendemos muy bien que a los aficionados nos disguste que nuestro Club no ocupe el lugar que le corresponde en la clasificación, pero hemos de saber conformarnos y saber comprender que no solamente es nuestro equipo que se encuentra en «baja forma» pues todos los equipos—por ejemplo la U. D. de San Andrés, sub-campeón de nuestro grupo—atravesaban períodos como el nuestro hasta que éste es vencido y vuelven a repetirse los encuentros que ofrecen tardes de gloria al Club, en los cuales la afición, al presenciarlos, se siente orgullosa del equipo que posee.

★

El colegiado Ferrer Clavell, alineó así los equipos: Granollers: Zamora, Rubies, Saló, Durán, Vila, Torres, Serratusell, Mercader, Pueyo, Pérez y Ubeda. Vich: Monroig, Rovira, Villacampa, Camprubí, Sala, Daví, Montero, Losada, Rierola, Alsina y Toll.

El primer tiempo logra el Vich imponerse y desarrollar un juego rápido y duro pero sin llegar a las jugadas censurables, disparando con frecuencia a la puerta de Zamora y logrando a los 20 minutos batir al guardameta local al rematar Alsina un balón cedido por Montero.

En el segundo tiempo se impone nuestro equipo y fuerza sus líneas defensivas con facilidad pero la delantera no logra perforar

la meta de Monroig hasta cuando faltaban 10 minutos para terminar el encuentro, en ocasión de un saque de esquina rematado de cabeza a las mallas por Torres.

Distinciones: Zamora fué el mejor del once local; paró balones difícilísimos, uno de ellos al finalizar la primera parte, que lo acreditó de excelente guardameta. Rubies, muy voluntarioso, cumplió bien. Saló, estuvo a la misma altura de su compañero, no notándosele en su reaparición falta de entrenamiento. En la línea media destacó, en la segunda parte, Torres por su magnífica labor. Vila procuró suplir bien la falta de Martínez, pero no lo consiguió por la lesión que sufre: no obstante su derroche de voluntad le ayudó a cumplir. Durán estuvo bastante acertado, teniendo en cuenta su calidad de reservista. En la delantera todos estuvieron en la misma altura. Mucho entusiasmo, pero desacertados ante el marco.

E. G.

ALLETISMO

El IV Campeonato local de Atletismo

Celebróse el pasado año, con fecha aproximadamente a la actual, el III Campeonato local de Atletismo, que si bien comprendió un escaso número de pruebas, el público supo acogerlo con gran entusiasmo y con la esperanza de que los que entonces participaban, llegarían, a no tardar, a conseguir marcas superiores a las que los atletas de antaño consiguieron. Muchas de aquellas ilusiones se han convertido en realidades en el presente año. Engrandecido el número de participantes, vamos a presenciar el próximo sábado unos campeonatos dignos de una ciudad deportiva como lo es la nuestra.

En efecto, las siete pruebas del pasado año van a dar paso a quince de reglamentarias: 100, 200, 400, 800, 1.500 y 3.000 metros lisos; salto de altura, longitud, con pértiga y triple salto; lanzamiento del peso, disco y jabalina y relevos 4 x 100.

¿Favoritos? Conociendo de sobras la calidad de nuestros atletas, exceptuando que surja un valor espontáneo, podemos darlo. En carreras, Llorens, Cladellas, Llobet y Sala; en saltos, Vacca, Sala y Llach, y en lanzamientos, Ibáñez, Cladellas y Llorens Cosí.

Podría darse el caso que la J. A. C. E. y el C. D. Granollers presentaran sendos equipos, con atletas que sugirieran nuevas esperanzas, aunque lo dudamos.

JUP

BICICLETAS y DEPORTES

Casa MAS FERRER

REPRESENTANTE EXCLUSIVO DE LAS BICICLETAS ORBEA, PARA GRANOLLERS Y SU COMARCA

Calle A. CLAVÉ, 76 : : GRANOLLERS